

Polresta Magelang Laksanakan Upacara Penutupan Orientasi Wilayah dan Tradisi Pembaretan

Agung widodo - MAGELANG.NAGORI.WEB.ID

May 30, 2024 - 13:18



(Foto Dokumen): Wakapolresta Magelang AKBP Roman Smaradhana Elhaj, S.H., S.I.K., M.H Melaksanakan Pembaretan bertempat di Halaman Apel Polresta Magelang, Kamis (30/05/2024) pagi.

MAGELANG- Setelah dibuka pada Rabu (29/05/2024) pukul 19.30 WIB, Orientasi Wilayah Brigadir Polri Lulusan Diktukba Gelombang I dan II TA 2023

resmi ditutup. Upacara Penutupan dipimpin oleh Wakapolresta Magelang AKBP Roman Smaradhana Elhaj, S.H., S.I.K., M.H. di Halaman Apel Polresta Magelang, Kamis (30/05/2024) pagi.

Diketahui Upacara Penutupan Orientasi Wilayah dan Pembaretan Bintara Polri Diktukba Gelombang I dan II TA 2023 Polresta Magelang tersebut diikuti sebanyak 36 Bintara Remaja. Upacara itu juga dihadiri para Kasat, para Kasi, para Perwira dan ASN Polresta Magelang.



Dalam kesempatan amanatnya, Wakapolresta Magelang menyampaikan ucapan “Selamat” kepada para Bintara Polri angkatan I dan II TA 2023 yang telah melaksanakan Pembinaan Tradisi dan Pembaretan, serta orientasi wilayah. Ditegaskan bahwa kegiatan orientasi hingga mencapai tradisi pembareta merupakan tugas berat, namun memiliki makna yang besar bagi seorang anggota Polri.

“Kegiatan Orientasi Wilayah merupakan kegiatan untuk meningkatkan kesamaptan, memupuk rasa solidaritas, kekompakan, keuletan, ketabahan dan juga menambah mental kejuangan personel Polresta Magelang. Sehingga personel mampu untuk ditugaskan dalam segala bentuk kegiatan dan mampu melaksanakan tugas secara proposional dan profesional,” tegas AKBP Roman.



“Segera sesuaikan diri dengan situasi kinerja. Banyaklah belajar dari para senior kalian, jangan malu bertanya. Kenali situasi dan kondisi tempat tugas, dan mengerti serta faham tugas yang diemban, sehingga dapat memberikan pelayanan yang optimal kepada masyarakat,” tandas Wakapolresta.

Diketahui, sebelumnya para Bintara Remaja tersebut telah melaksanakan rangkaian kegiatan pada Rabu (29/05/2024) mulai pukul 18.00 WIB di Mako Lama Jagoan. Yaitu mulai pemeriksaan kesehatan hingga Apel Pemberangkatan Orientasi Brigadir Polri Lulusan Diktuba Gelombang I dan II TA 2023 oleh Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H. pada pukul 19.30 WIB.



Para Bintara Remaja tersebut kemudian melaksanakan Etape I lari menuju Simpang Empat Pakelan. Berlanjut ke arah Desa Kedungsari dengan jalan kaki 2 baris melintasi Jembatan Progo Kedungingas, hingga Pos I, pertigaan Toko Ani Kwangsan.

Selanjutnya menuju Pos II Kedungsari, dan Pos III di Semirejo (lapangan Desa Tempurejo) untuk melaksanakan uji kemampuan kesamaptaan dan pengecekan kesehatan. Etape berikutnya para Bintara menuju Desa Jogomulyo, Desa Sidoagung, dan makan malam di Polsek Tempuran. Kegiatan berakhir hingga pelaksanaan Upacara Penutupan Orientasi Wilayah dan Tradisi Pembaretan di Halaman Mako Polresta Magelang, Kamis (30/05/2024) pagi. (Humas)